

# 彩い



～最終章～

2025年3月10日(月)

飯豊町立

飯豊中学校

第3学年通信 No.40

文責：我妻早苗

「**光陰矢の如し**」(月日が過ぎ去っていくのは、矢が飛ぶように早い)

あんなに当たり前にご過ごした教室、仲間たち…。旅立ちまであとわずかとなりました。

一つ一つが最後になる今週です。

## さあ、卒業式に向かって…

公立高校一般入試、お疲れ様でした。受検を終えて、学校に電話連絡をしてくれた人たちの声はみんな張りがある、頑張った手応えと緊張から解放された喜びが伝わってきました。

これまで、入試を目標にして、根を詰めて学習に臨んできました。今は緊張の糸が切れ、かえって落ち着かなくなっている時かもしれません。でも、これからみなさんには大きな仕事があります。それは、最高の卒業式を創り上げることです。

この3年間、決して楽しい思い出ばかりではなかったはずですが、時には、辛くて学校を休みたいと思ったこともあっただろうし、悩んで悩んで心から笑えない日もあったはずですが、それらを乗り越えて卒業の日を迎えることができるのは、みなさんを支えてくれた人達の存在があったからです。

お家の方々、部活動でお世話になったの方々、見守ってくれた地域の方々、先生方……。支えてくれたすべての方々への感謝の気持ちを込めて、最高の卒業式を41人全員で創っていきましょう。行動で、表情で、姿勢で、声で、すべてで感謝と決意を表していきましょう。

## 行動・表情・姿勢・声…

### すべてで感謝と決意を表す最後の1週間

#### 現在使用しているタブレットについて

☆11日(火)に、タブレットの掃除を行い回収いたします。

#### ☆15日(土)の卒業式に感染症等で出席できない場合

オンラインで、ご家庭でも式の様子を見ていただくことが可能です。

その場合は、タブレットを各ご家庭で中学校にとりに来ていただくことになります。

お手数をお掛けしますが、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。